

20.16

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol): Eine halbe Minute! Herr Kollege Schennach hat behauptet: Stellt ein Flüchtlingsheim irgendwo in ein Dorf und das funktioniert!, und andere würden nur hetzen. – Ich sage Ihnen eines: Fahren Sie einmal mit mir nach Zell am Ziller und besuchen Sie die Frau, die im Reihenhaus direkt daneben gewohnt hat! Die ist jetzt in Behandlung. Der haben die minderjährigen Flüchtlinge brennende Tschickstummel in den Garten geschmissen. So schaut es nämlich aus, das tadellose Funktionieren. Fahren Sie einmal mit mir zu ihr und schauen wir einmal, was sie Ihnen erzählt, Herr Schennach! *(Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat **Schennach**: Gut!)*

20.17